

Schriftliche Anfrage betreffend Gleichstelungs-Jubiläen und regierungsrätslichem Engagement

10.5329.01

Im Jahr 2011 jähren sich diverse Ereignisse, welche für die Gleichstellung von Frauen und Männern von grosser Bedeutung waren.

So feiert der Frauentag der Vereinten Nationen sein 100jähriges Bestehen. Das Frauenstimmrecht wurde vor 40 Jahren am 7.2.1971 durch eine eidgenössische Abstimmung in der Schweiz beschlossen. In Basel im selben Jahr zum 45. mal. Auch jährt sich 2011 der Frauenstreiktag vom 14. Juni zum 20. mal.

In diesem Zusammenhang fragen wir - Brigitte Hollinger (leider zum Zeitpunkt der Eingabe schon ex-GR) und ich - die Regierung, ob sie gedenkt, diese Jubiläen offiziell zu würdigen.

- Wenn nein, wieso nicht?
- Wenn ja, welche Projekte und Anlässe sind geplant?

Brigitta Gerber